
エフエム西東京第 93 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2013 年 7月 17 日（水）19：00～20：30 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 1階会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：5名 

出席委員の氏名：伊藤委員長、森山副委員長、仲丸委員、山本委員、伊藤理香委員  

放送事業者側：有賀代表取締役、横山チーフディレクター 

4）議題  

1. 番組「輝け！オリオン～ばいそんの勝手に沖縄観光大使」放送内容について 

2. 学生番組「ミッドナイトスクール」放送内容について 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

6）審議内容 

○番組「輝け！オリオン～ばいそんの勝手に沖縄観光大使」放送内容について出された意見は以下の通り。 

仲丸委員 

・ 楽しかった。 

・ こうした方言を活かした番組がもっとあっても良い。 

・ 食べ物を表現するボキャブラリーがもっと欲しい。 

・ 最大公約数だと特長がなくなってしまう。 

伊藤委員 

・ ながら作業をやりながらだとわかりにくかった。 

・ 公開録音は楽しさが伝わってきて、ワクワク感があった。 

山本委員 

・ 関係者への発信のような感じなので、もっと広い範囲の人を意識して欲しい。 

森山副委員長 

・ 沖縄のゆったりとした感じが流れていて良かった。 

・ 出演者が男だけだったのでちょっと単調になった。 

伊藤委員長 

・方言なりの聞きづらさはあるが、一般受けしようとすると持ち味が薄れてしまう。 

 

 

◯学生番組「ミッドナイトスクール」放送内容について出された意見は下記のとおり。 

仲丸委員 

・ 楽しく聞く事が出来た。自分たちが楽しんでいるのが伝わって来て良い感じだった。。 

伊藤委員 

・ 若い人以外でも共感を得られて楽しい。 



山本委員 

・ 個性があまりなくてインパクトがなかった。 

森山副委員長 

・ うまくまとまりすぎている感じもあった。 

・ これから大学生になる中高生向けの番組として良い。 

伊藤委員長 

・ 内容など放送前のチェックがもう少ししっかりとしていると良い。 

 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし。 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Site にて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


